

gabe vorbereitet. Nach erfolgreichem Abschluss des 35 Stunden umfassenden Schulungsprogramms erhalten die Teilnehmer ein Zertifikat vom Landesamt für Gesundheit und Soziales Mecklenburg-Vorpommern, das sie berechtigt, diese Tätigkeit auszuüben. Koordiniert wird der Einsatz durch die Familienservice-Agentur in Lohmen, die ihren Sitz in der Touristinformatio in Lohmen, Dorfstraße 12, hat. Interessierte Familienangehörige können sich ab sofort dorthin wenden und ihre Wünsche anmelden. Per Telefon (038438 20040) oder per E-Mail (kontakt@fs-lohmen.de) berät sie Heidrun Grabert gern über die Einzelheiten. Für eine Betreuungsstunde wird ein Unkostenbeitrag von 2,50 EUR erhoben, der über das zu beantragende Betreuungsgeld für Demenzkranke beglichen werden kann.

Heidrun Grabert

Pflanzentauschfreunde spenden für Bützow

Am Sonnabend fand in Mühl Rosin wieder der Pflanzentauschmarkt statt. Dort wurden reichlich Pflanzen zum Tausch angeboten und wie immer viel gefachsimpelt rund um den Garten. Anschließend konnte dies bei leckerem Kuchen und Kaffee fortgesetzt werden. Der Erlös der Kaffeetafel, so wurde kurzfristig beschlossen, geht nicht an den Hort, sondern auf das Spendenkonto zum Wiederaufbau Bützows. Die Freude war groß, als dabei 223,10 Euro zusammen kamen. Allen Spendern dafür noch einmal ein ganz großes Dankeschön.

Annegret Werth

Vereinsarbeit

Der Goldewiner Kulturtreff e.V. und die Freie Grundschule Bützow sagen Danke

Spontan hatte der Verein am Morgen des Goldewiner Familientages beschlossen, für die Freie Schule Bützow eine Spendenaktion durchzuführen. Hintergrund war der Tornado, der am 05.05.2015 durch Bützow zog und die Innenstadt verwüstete. Auch die Schule ist davon betroffen. An diesem Tag haben die Besucher und Mitwirkenden 261,00 Euro gespendet, die nun auf dem Weg nach Bützow in die Freie Grundschule sind.

Dafür ein Dankeschön an alle fleißigen Spender!

Liebe Einwohner der Gemeinde Mühl Rosin,

der Verein Bisdede e. V. plant für alle Einwohner eine Sommer-tour durch die Inselfeegemeinde. Bei dieser Tour wollen wir Betriebe, Einrichtungen und Sehenswürdigkeiten der Gemeinde näher bringen.

1. Station - Besuch der Kindertagesstätte in Mühl Rosin (01.07.2015 um 15:00 Uhr)

Hier können sich alle, die z. B. keine Kinder mehr in der Kita haben, über das Konzept und die Einrichtung informieren. Anschließend erfolgt ein gemeinsames Kaffeetrinken mit dem Bürgermeister.

2. Station - Besuch der Kirche in Kirch Rosin (16.07.2015 um 10:00 Uhr)

Prof. Wolf Völker wird in einem Vortrag Wissenswertes rund um die Kirche vermitteln.

3. Station - Besuch der Schweinsbrücke in Kirch Rosin (30.07.2015 um 10:00 Uhr)

Eine kleine Wanderung führt uns zur Schweinsbrücke. Bei einem Picknick und viel frischer Luft wird uns die Historie näher gebracht.

Zur Teilnahme an allen drei Stationen ist eine unbedingte Anmeldung (jeweils eine Woche vorher) erforderlich. Es besteht auch die Möglichkeit des Abholens.

Telefonische Anmeldung unter:

- Frau Hintze 03843 82625

Andrea Hintze

Vorsitzende Bisdede

Maifeuer in Plaaz

Am Freitag, dem 01. Mai 2015, fand in Plaaz das diesjährige Maifeuer statt. Eingeladen und organisiert wurde die Veranstaltung vom Feuerwehrförderverein Plaaz e.V. gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Plaaz.

Für dieses Fest wurde der Tag gewählt, weil die FFW Plaaz am 01.05.1996 und der Förderverein am 10.05.2013 gegründet wurden. Pünktlich um 13:00 Uhr waren das Festzelt, die Hüpfburg und die Hindernisstaffette aufgebaut.

Auch die Gastfeuerwehren waren mit ihrer Technik eingetroffen.

Zu Gast war die FFW Diekhof mit ihren beiden Einsatzfahrzeugen. Natürlich hatte auch die FFW Plaaz ihr Tanklöschfahrzeug (TLF) ausgestellt.

Ein besonderes Highlight stellte die Drehleiter mit Korb (DLK) der FFW Laage dar. Zahlreiche Besucher der Veranstaltung nutzten die Gelegenheit, sich im Korb der Drehleiter in luftige Höhen zu begeben.



*Die Feuerwehren Diekhof, Plaaz und Laage mit ihrer Technik
Fotos: Peter Legler*

Ab 14:30 Uhr konnte dann auch Kaffee und selbstgebackener Kuchen genossen werden.

Im Laufe des Nachmittags standen einige Vorführungen auf dem Programm. Der stellvertretende Wehrführer der FFW Plaaz, Rolf Schmeckel, führte eine sogenannte Fettexplosion durch.

Mehrmals erklärte und demonstrierte er, was passiert wenn sich das Bratfett in der Pfanne entzündet und der Brand dann in aller Eile und Hektik nur mit einer geringen Menge Wasser gelöscht werden soll.

Für die Vorführungen wurde in einem Kochtopf ca. ein halber Liter handelsübliches Speiseöl erhitzt bis es sich selbstentzündet und dann mit 100 ml Wasser „gelöscht“.



Die Demonstration einer Fettexplosion

Fotos: Peter Legler

Auch die Jugendabteilung der FFW Plaaz zeigte ihre Fähigkeiten. So wurde eine „zusammengestellte Holzütte“ mehrmals in Brand gesetzt und durch die Kinder mittels Kübelspritze gelöscht.



Die Kinder der Jugendfeuerwehr löschen einen Brand mit Kübelspritzen.

Fotos: Peter Legler

Zum Schluss bewiesen sie dann auch ihre Fertigkeiten im Umgang mit den Strahlrohren des neu erworbenen D-Waldbrandkorbes der FFW Plaaz.



Die Kinder der Jugendfeuerwehr benutzen die neuen D-Strahlrohre des Waldbrandkorbes

Foto: Peter Legler

Gegen 18:30 Uhr wurde dann das große Maifeuer angezündet. Der Abend klang bei einem gemütlichen Beisammensein mit Musik und Tanz aus.

Dank des guten Wetters und der vielen Helfer wurde das Maifeuer zu einer rundum gelungenen Veranstaltung, der in den kommenden Jahren mit Sicherheit eine Wiederholung erfährt.

Im Namen des Feuerwehrfördervereins Plaaz e. V. möchte ich mich noch einmal ganz herzlich bei den FFW Diekhof und Laage für die Unterstützung bedanken.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Veranstaltungen.

Am 20. Juni 2015 planen wir dann ein Sommersonnenwendenfeuer zum Sommeranfang.

Auch zu diesen Veranstaltungen freuen wir uns auf schönes Wetter und zahlreiche Besucher.

Peter Legler

Vorsitzender des Feuerwehrfördervereins Plaaz e. V.